

<https://info.nodo50.org/Pedales-libres-en-Santiago-de.html>



Pedales libres en Santiago de Chile.

- Multimedia - Fotos -



Fecha de publicación en línea: Martes 14 de junio de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Decenas se reúnen a andar en bicicleta desnudos como una forma de llamar la atención sobre los malos tratos que reciben los que pedalean en ciudades poco amables como Santiago.

Santiago no es ciudad para ciclistas. Tampoco lo son el resto de las ciudades de la angosta faja de tierra. Hay problemas de diseño vial y también de comportamiento ciudadano. Es común que nos echen el auto, la micro o el camión encima a quienes andamos en bicicleta. Si se acuerdan, incluso ha habido un par de incidentes con móviles policiales, en que los ciclistas han sacado la peor parte.

Por ello, y dando muestras de un civismo que no sólo lleva a quejarse de los problemas, sino también a actuar, un grupo de personas decidió lanzarse a la calle a protestar.

La novedad para nuestro entorno cultural, fue que lo hicieron en diversos grados de desnudez.

Como los propios organizadores decían, sin duda una protesta de ciclistas no tendría la misma cobertura si fueran vestidos.

El empilucharse tiene también un peso simbólico importante: el cuerpo desnudo representa la extrema vulnerabilidad de quien transita la ciudad pedaleando.

La cosa anduvo bien hasta llegar a la Plaza Italia. Ahí sorpresivamente, carabineros de Fuerzas Especiales decidió "no dejarlos ser". La acusación: faltas a la moral.

Fotografías de [Anibal Vivaceta De la Fuente](http://huelladigital.cl), huelladigital.cl